



Semaine d'education et d'actions contre le racisme et l'antisémitisme 21 mars 2019.

publié le 03/03/2019

Descriptif :

Certains de nos élèves participent au projet "Jouons la carte de la Fraternité" qui permet aux jeunes une réflexion pour se positionner contre le racisme et les discriminations. Cette action consiste, pour les jeunes, à déconstruire certaines représentations sur différents sujets de société. Le travail se fait grâce à l'analyse de photographies et à la rédaction de textes en atelier d'écriture.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.